

Salut les amis !

Asteure, y avait du monde à messe parce qu'on a eu la graaaaaande surprise et un bonheur gros comme ça de recevoir notre lointain cousin depuis sa Belle Province (et c'est pas à'a porte), j'ai nommé l'ami Alain Choquette ! Et j'vous jure, on n'était pas badluck et y avait pas d'raison d's'achaler à soir !

Alors chacun se tire une bûche, notre chef d'orchestre Christopher est encore sur le qui-vive les yeux collés aux écrans les mains sur les manettes et les pieds dans le plat, et c'est parti ! D'abord la soirée a commencé comme il se doit avec quelques tours bien mis, Arnaud a joué avec Francis sur des cartes invisibles, Marco Abelin s'est déchaîné habilement avec une corde et un anneau, Claude Abacus a mis le couvert dans le grand restaurant et il avait préparé son porte-monnaie à la piasse près pour payer la facture du festin que s'est offert Stéphane parce que on ne sait pas comment mais y savait pour de vrai le prix à l'avance ; Maria s'en léchait les babines et Claire Perrine restait sans voix.

Stéphane a enchaîné avec sa grande librairie et nous a ouvert les pages de sa bibliothèque pour nous offrir un tableau vivant (pages, image et vidéos) de Lewis Ganson. Je vous invite à revoir cette chronique passionnante sur le replay.

La soirée était bien engagée et c'est au tour de Pourang de nous en montrer un, il avait malheureusement laissé traîner son jeu dans les mains de sa petite nièce et peut-être qu'elle avait chiqué la guenille mais elle en a fait des boulettes de son paquet de cartons ; à l'arrache ! Mais Pourang y s'en câlice et y fait avec. On se calme le pompon et le voilà qui rescotche les pommes des deux stars en criant lapin comme pas un. Du Pourang, j'vous dis !

Et à c't'heure, voilà le moment tant attendu par tous, malgré le décalquage horaire, Alain Choquette fait son entrée en direct live depuis Montréal. Là, je ne vais pas m'étendre, il y aurait trop à raconter mais attachez vot' tuque avec d'la broche et allez visionner le replay, vous allez vous régaler et après, vous aurez une bonne raison de dire « Je me souviens ».

Nos deux globe-trotters avaient préparé cette surprise depuis belle et comme Pourang et Alain sont tricotés serrés depuis l'temps qu'y s'connaissent, on a eu droit à près d'une heure d'entrevue décontractée, rien que du bonheur.

Alain, il beurre pas épais et d'une tellement grande gentillesse, il se prête à l'entrevue sans tirer les coins ronds. Alors il a pas le temps de niaiser, il a jasé sur sa vie, ses expériences, sa vision de la magie, aujourd'hui et demain et toute la patente, et on s'est payé un vrai bon moment avec lui. On s'est chillé comme pas permis et comme a dit son cousin RoroJulesWifi, Alain, c'est mieux qu'des nananes, c'est une chouquette tzévédir ! Non, sans mentir, tabernacle, on était aux petits oiseaux à soir, gras dur comme pas deux. Et cerise sur le sunday, y nous a fait un tour, ayoye c't'écœurant ! Merci, encore, merci, encore...

En vrai, c'est de valeur que la soirée soit déjà terminée parce qu'elle était vraiment tigidou et au bout d'l'émission l'affaire était ketchup. Et pis c'est l'moment pour tous de sacrer son temps (moi j'aurai bien passé la nuit sur la corde à linge rien qu'en plaisir...) mais tout à une fin et faut qu'on s'quitte.

Encore un grand merci à tous pour cette émission qui prend de plus en plus d'audience et d'adeptes, merci à tous ceux qui la font comme à tous ceux qui la suivent.

Alors rendez-vous à tantôt le mardi 20 avril prochain et que la magie vous accompagne, osti !

Je ne le dirais jamais assez mais soyez-là à la prochaine, il y a une foule de surprises qui n'attendent que vous et rendez-vous sur

<https://www.facebook.com/groups/MAH.CFI/?ref=bookmarks>

envoyez vos vidéos sur <https://forms.gle/vnx1rmp2o7TM3Zwx7>

ou via www.wetransfer.com parce que cette émission, c'est vous qui la faite (la fête ?).